



13 juin 2013

Agence Française de la Biodiversité : une agence contre-nature

Le 11 juin a été présentée une nouvelle phase de préfiguration d'une agence française de la biodiversité sous la présidence de la ministre de l'écologie.

La Fédération Force Ouvrière du ministère de l'écologie a depuis toujours condamné la démarche d'une agence de la nature, puis d'une agence nationale de la biodiversité et maintenant d'une agence française de la biodiversité. Elle a de façon constante - et souvent bien seule - montré qu'au-delà des effets d'affichage, une telle agence ne serait qu'un nouveau désengagement de l'Etat.

Il s'agit d'une mesure de type RGPP et au final, les missions publiques liées à la biodiversité seront moins bien exercées qu'aujourd'hui.

Si le ministère de l'écologie continuait à s'engager dans cette voie périlleuse pour le service public de l'environnement, la FEETS-FO continuerait à s'opposer à ce projet et à porter ses revendications pour les personnels concernés et les missions.

Télécharger le diaporama de présentation [ici](#)

Télécharger les articles du projet de loi [ici](#)